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      Аннотация

    
        
          Работа посвящена проектированию электрической части АЭС. Задачи, решаемые в ходе проектирования: 1. Выбор главной схемы электрических соединений. 2. Расчёт токов симметричных и несимметричных коротких замыканий. 3. Выбор коммутационных аппаратов, токоведущих частей, измерительных трансформаторов тока и напряжения. 4. Выбор оборудования и основные решения программно-технического комплекса системы измерений, учёта и контроля качества электрической энергии. Расчёты производились при помощи программного обеспечения «WolframAlpha», математическое моделирование схемы и расчёт токов коротких замыканий в ней проводились с помощью ПО «RastrWin3», чертежи выполнялись в программе «AutoCAD». В результате работы получен проект электрической части атомной электростанции с установленной мощностью 4x1200 МВт. Чертежи главной схемы электрических соединений, схемы заполнения РУ 330 кВ, структурной схемы ПТК, расстановки СИ.
        

        
          The paper deals with the design of the electrical part of a nuclear power plant. The tasks to be solved in the course of the design: 1. Selection of the main scheme of electrical connections. 2. Calculation of symmetrical and asymmetrical short-circuit currents. 3. Selection of switching devices, current carrying parts, current and voltage transformers. 4. Selection of equipment and basic solutions for the software and hardware complex of the measurement, metering and quality control system for electrical energy. The calculations were made using «WolframAlpha» software, the mathematical modelling of the circuit and the short-circuit currents were calculated using «RastrWin3» software and the drawings were made using «AutoCAD» software. The work resulted in the design of the electrical part of a nuclear power plant with installed capacity of 4x1200 MW. Drawings of the main scheme of electrical connections, 330 kV switchgear filling scheme, PTC structural diagram, SM arrangement.
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